

# FW: Latest public opinion on COVID-19 / Plus récente opinion publique sur la COVID-19

---

From:

"Blanchard, Dominique" <"/o=pco-pmo-bnet/ou=exchange administrative group (fydibohf23spdl)/cn=recipients/cn=d\_blanchardca4">

To:

"Wong-Fortin, Bonny" <bonny.wong-fortin@pco-bcp.gc.ca>, "Jarvis, Mark" <mark.jarvis@pco-bcp.gc.ca>, "Jarvis, Saskia" <saskia.jarvis@pco-bcp.gc.ca>, "Babad, Luke" <luke.babad@pco-bcp.gc.ca>, "Lanoix, Janelle" <janelle.lanoix@pco-bcp.gc.ca>

Date:

Mon, 14 Sep 2020 14:55:41 -0400

Attachments:

PCO Survey-COVID-19 14Sep2020 (English).pptx (3.07 MB); Sondage du BCP-COVID-19 14Sep2020 (Français).pptx (3.09 MB)

---

**From:** Hamel, Guylaine <Guylaine.Hamel@pco-bcp.gc.ca> **On Behalf Of** MacKillop, Ken

**Sent:** September 14, 2020 2:53 PM

**To:** PCO Executive <PCOExecutive@pco-bcp.gc.ca>; PCO.F Assistant Secretary ADM / Secrétaires adjoints SMA F.BCP <PCO.AssistantSecretaryADM-SecretairesadjointsSMA.BCP@pco-bcp.gc.ca>

**Subject:** FW: Latest public opinion on COVID-19 / Plus récente opinion publique sur la COVID-19

Please find attached the latest public opinion on COVID-19 / Veuillez trouver ci-joint la plus récente opinion publique sur la COVID-19

Thank you / Merci,

*Ken MacKillop*

*Assistant Secretary to the Cabinet | Secrétaire adjoint du Cabinet*

*Communications and/et Consultations*

*Privy Council Office / Bureau du Conseil privé*

*Government of Canada | Gouvernement du Canada*

*613-957-5421*

---

**From:** Moorcroft, Karen <[Karen.Moorcroft@pco-bcp.gc.ca](mailto:Karen.Moorcroft@pco-bcp.gc.ca)>

**Sent:** Monday, September 14, 2020 2:30 PM

**To:** COM <[COM@pco-bcp.gc.ca](mailto:COM@pco-bcp.gc.ca)>

**Cc:** [Mark.Stokes@tbs-sct.gc.ca](mailto:Mark.Stokes@tbs-sct.gc.ca); Lanoix, Janelle <[Janelle.Lanoix@pco-bcp.gc.ca](mailto:Janelle.Lanoix@pco-bcp.gc.ca)>; Jarvis, Mark <[Mark.Jarvis@pco-bcp.gc.ca](mailto:Mark.Jarvis@pco-bcp.gc.ca)>; Jarvis, Saskia <[Saskia.Jarvis@pco-bcp.gc.ca](mailto:Saskia.Jarvis@pco-bcp.gc.ca)>

**Subject:** Latest public opinion on COVID-19 / Plus récente opinion publique sur la COVID-19

Please find attached a deck on COVID-19 showing opinion changes from week to week, based on data collected via PCO's on-going survey from June 29 to September 6, 2020.

## Overall Trends

- Top priorities for the GC continue to be stable, with COVID-19 mentioned most frequently (32%), followed by economy/jobs/unemployment (17%), health/health care (11%), environment/climate change (6%), and education (4%).
- Likewise, pandemic-related GC performance ratings remain high and stable, as do positive perceptions of the GC's overall direction among urban Canadians. However, ratings for this latter indicator have been slipping among their rural counterparts, leading to a widening gap between the two groups (51% of urban residents currently feel the GC is on the right track vs. 37% of rural Canadians).
- Roughly 78% feel the Government of Canada is doing well in ensuring Canada has enough medical equipment to deal with future increases in COVID-19 cases, up slightly from 74% in the spring.
- Approximately 6 in 10 have heard of the GC's recent announcement of \$2 billion in support for provinces and territories to help them prepare for a safe return to school, with awareness increasing with age and education levels.
- Among a list of possible COVID-19 solicitudes, the most stressful ones relate to high case numbers and risk of spread: about half of Canadians find the high number of COVID-19 cases in the US very stressful, while 39% worry about the risk of virus spread when schools re-open, 33% are unnerved about the risk of a second wave, and 31% are anxious about the risk of family/friends contracting the virus.
- Rural and urban Canadians hold similar views with respect to the state of COVID-19 spread nationally (roughly 6 in 10 feel it is under control), though the former continue to be more confident about the situation locally (85% of rural Canadians feel it is under control in their community vs. 77% of urbanites).

## International Comparisons

- An [Ipsos survey](#), conducted July 24 – August 7, 2020 on behalf of the World Economic Forum, found that 76% of Canadians would get a vaccine for COVID-19 if it were available, in line with the average across the 27 countries surveyed (74%). Among Canadians who do not intend to get vaccinated, the main reason is worry about the side effects (54%), followed by doubts about its effectiveness (34%), a sense their risk from COVID-19 is low (22%), and general opposition to vaccines (18%).

*Note: additional public opinion research synopses can be found [here](#)*

---

Veillez trouver en pièce jointe une présentation sur la COVID-19 montrant les changements d'opinion de semaine en semaine, selon les données recueillies au moyen des sondages du BCP réalisés entre le 22 juin et le 30 août.

## Tendances générales

- Les principales priorités du GC demeurent stables, et les mentions de la COVID-19 (32 %) sont les plus fréquentes, suivi par l'économie, l'emploi et le chômage (17 %), la santé et les soins de santé (11 %), l'environnement et les changements climatiques (6 %), et l'éducation (4 %).
- De même, les cotes de rendement du GC en lien avec la pandémie restent élevées et stables, tout comme la perception positive des Canadiens vivant en milieu urbain à l'égard de l'orientation générale du GC. Toutefois, les notes pour ce dernier indicateur ont baissé chez les Canadiens vivant en milieu rural, ce qui a entraîné un écart croissant entre les deux groupes (51 % des citoyens estiment actuellement que le GC est sur la bonne voie, contre 37 % des Canadiens vivant en milieu rural).
- Environ 78 % des répondants estiment que le gouvernement du Canada fait du bon travail afin de s'assurer que le Canada dispose de suffisamment d'équipement médical pour faire face à l'augmentation future des cas de COVID-19, ce qui représente une légère hausse par rapport aux 74 % du printemps.
- Environ 6 personnes sur 10 ont entendu parler de l'annonce récente du gouvernement du Canada concernant le soutien de 2 milliards de dollars versé aux provinces et aux territoires pour les aider à préparer un retour en classe sécuritaire, la sensibilisation à cet égard augmentant avec l'âge et le niveau d'éducation.
- Parmi la liste d'inquiétudes possibles en ce qui a trait à la COVID-19, les plus stressantes concernent le nombre

élevé de cas et le risque de propagation : environ la moitié des Canadiens jugent très stressant le nombre élevé de cas de COVID-19 aux États-Unis; 39 % s'inquiètent du risque de propagation du virus à la réouverture des écoles; 33 % s'inquiètent du risque d'une deuxième vague; et 31 % s'inquiètent du risque que leurs proches contractent le virus.

- Les Canadiens des milieux ruraux et urbains ont des opinions similaires en ce qui concerne la propagation de la COVID-19 à l'échelle nationale (environ 6 personnes sur 10 estiment que la pandémie est sous contrôle), même si les premiers demeurent plus confiants en ce qui concerne la situation à l'échelle locale (85 % des Canadiens vivant en milieu rural estiment que la pandémie est sous contrôle dans leur communauté, contre 77 % des citadins).

#### Comparaisons internationales

- Selon une étude menée par [Ipsos](#) entre le 24 juillet et le 7 août 2020 au nom du Forum Économique Mondial, environ 76% des Canadiens obtiendront le vaccin contre la COVID-19 s'il soit disponible. Ceci correspond avec la moyenne des 27 pays sondés (74%). Parmi les Canadiens qui n'ont pas l'intention de se faire vacciner, la raison principale est reliée aux préoccupations des effets secondaires (54%), suivi par les doutes de son efficacité (34%), le sens que leur risque d'être atteint par la maladie est bas (22%), et une opposition générale à tous les vaccins (18%).

*Veillez noter: autres synopsis sur la recherche sur l'opinion publique peuvent être retrouvés [ici](#).*

#### **Karen Moorcroft**

Manager

Public Engagement and Opinion Research

Privy Council Office / Government of Canada

[Karen.moorcroft@pco-bcp.gc.ca](mailto:Karen.moorcroft@pco-bcp.gc.ca) / Tel: 613-952-4936

Gestionnaire

Participation du public et recherche sur l'opinion publique

Bureau du Conseil Privé / Gouvernement du Canada

[Karen.moorcroft@pco-bcp.gc.ca](mailto:Karen.moorcroft@pco-bcp.gc.ca) / Tél: 613-952-4936